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【連合総研 藤本所長閉会あいさつ】 

皆さんお久しぶりです。さて、連合総研「日本の未来塾」は、本来は、会場で

しっかり皆さんとお会いして、その後、懇親を深めてネットワークをつくること

が目的です。しかし、新型コロナウイルス感染拡大により、リアルでの開催が難

しくなる中、古賀連合総研理事長、神津連合会長に相談し、オンラインを使って

開催できないかと検討し、本日の開催にこぎつけました。 

講演では、日本総研の山田副理事長に、今日の雇用・経済情勢について、包括

的に話をしていただき、なおかつウィズコロナの時代の話、また当面の来年の春

闘も念頭に置きつつ、お話をしていただきました。お忙しいところ貴重な時間を

いただきましてありがとうございました。 

また神津会長にも貴重な時間、ごあいさついただきましてありがとうござい

ます。今日の講演については、オンラインという中でも塾生の皆さんから熱心な

質疑がされ、スムーズに運営ができたと思っております。ありがとうございまし

た。 

今日的な状況の中、こういうオンラインという形ではありますが、第 3 回の

未来塾も引き続き開催していきたいと思います。塾生の皆様においては、引き続

きご協力をよろしくお願いいたします。 


